

梅雨入りも近いのか、都議選の告示も近づきました。



止めまじよう！
テロも選挙も

日本共産党北区議会議員
さがらとしこ
区政レポート

日本共産党議員団
2017.6.13. NO.1485.
御相談はお気軽に
TEL とも **3905-0970**
FAX とも
さがらとしこ事務所
赤羽北3-23-17
(バス停「赤羽北3丁目」メガシティ近く)



桐ヶ丘団地内で訴える そねはじめ都議(6/4)

都議会 最終日 浜渦あらの偽証告発と議決 (元副知事) 豊洲移転問題

「石原元知事の責任重い」百条委の報告書

6月7日の都議会本会議。浜渦あらの偽証告発の議決に反対したのは、自民党と維新などでした。

そね都議は百条委員会報告書に賛成討論

その理由 ① 石原元知事の責任を明記したこと。 ② 都と東京ガスとの交渉・「確認書」の存在と明らかになったこと。しかし、大手ゼネコンによる談合疑惑など、工事契約は全く調査せず。引きつぎ百条委設置と提案。

6.16(金)夕方6時赤羽東口 日本共産党の街頭演説 自由党代表 山本太郎 参議院 新社会党 福田光一 区議 そね都議の応援に

豊洲 都知事が都民と業者に陳謝 6月18日 都議会で

「無害化」のお約束は守れなかった。 「また、860億円もの土壌汚染対策を施しながら、未だお約束を守れていないことを都民の皆様におわびしつ。」

4年間の都議会をしめくる 最後の都議会の冒頭で知事

知事は、「かつての都知事が市場業者や都民に約束し、都議会が付帯決議(2010年)をした『無害化』は達成できていない」と、都民に陳謝しました。これは、重大な陳謝ですね。

都民と17人の共産党都議団との協力共同。たまたかの大きな力が発揮されたものですね。

豊洲への移転ストップ！ 築地での建替えリフォーム再整備。そねはじめ都議の政策が光ってきています。実現せまよう。

都のプロジェクトチームによれば、築地の良さは豊富な品ぞろえ、仲卸の「目利あね」。そして、都心・銀座に近い好立地だから、「築地ブランド」価値

市場チーム報告案「築地の価値高い」

豊洲移転なら赤字1兆円

都の市場問題 プロジェクトチーム (小島敏郎隊長)

6月5日、都府内で、**1次報告書案**を発表。今後の議論をふまへ、修正を行ったのち、来週にも知事に報告書を提出。

豊洲移転した場合、60年計1兆円を超える市場会計の赤字に

上記の報告書案は指摘。その赤字を埋め合わせるために、他の市場の売却が必要になること。また、新市場の使用上の不具合を、使いつながら直すために費用がかかり、赤字はさらに拡大するとも指摘。

再整備案 工期は3年半~15年 などの案を提示。費用は約800億円~1388億円。築地ブランドを継承し、再生できるほうが賢い。



東京都23区特別区の中の北区。都の施策や都税の使い方は、直接、北区に関わってきます。国保の通知は、6/12発送です。負担の軽減にこそ、都も区も、財源とあてる必要ありです。

23区 1人年 7252円も

値上げ

区で行いますが、国保料(基礎分と支援金分)については特別区長会が統一しています。

国保料値上げ通知・東京

東京23区の国保料値上げ額(モデル世帯の場合)

モデル世帯ごとの年所得額	2017年度	2016年度	値上げ額
年金受給(65歳以上)1人世帯 所得153万円	1万4850円	1万3860円	990円
年金受給2人世帯 所得200万円	9万3821円	8万7936円	5885円
給与所得(35歳)1人世帯 所得200万円	13万3427円	12万5232円	8195円
給与所得3人世帯 所得300万円	29万8437円	27万9792円	1万8645円
給与所得3人世帯 所得500万円	44万3659円	41万6544円	2万7115円

東京都内で、国民健康保険料(税)の大幅アップが都民の暮らしを直撃します。今月中旬から、加入者に、今年度の国保料値上げを知らせる通知書が届きはじめます。値上げ幅は、東京23区では前年度比1人当たり平均年7252円。この10年間で最大の値上げです。

目今の都議選(23日告示、7月2日投票)で国保料問題への姿勢が大きな争点となることは必至です。日本共産党は、スウェーデン並みの予算規模(約13兆円)

都は財政支援可能

日本共産党は、1人1万円値下げ公約

2017 都議選

「しんぶん赤旗」
2017.6.10.付より

をもつ東京都が、負担軽減のための財政支援を行い、区市町村とも協力して国保料を1人1万円引き下げることをご公約しています。

▽給与所得者(年所得300万円)で夫婦2人・子ども1人の世帯の場合、年29万8437円(同比1方度比5885円増)

▽給与所得者(年所得200万円)の単身世帯の場合、年13万3427円(同比8195円増)

◎2018年度から、都道府県が財政運営を担う「国保の広域化」がすすめられようとしています。そのため、一般会計から繰り入れを削減する動きが強まり、国保料はさらに大幅値上げに。
日本共産党は、皆保険制度を守り、高齢者保険料を軽減するために、国、都の財政支援と、北区として一般会計からの繰り入れが必要と提案。

今年度の国保料をめぐって、日本共産党は東京都と区長会、各区に、値上げをしないよう要求。都議会でも、国保料の負担軽減のための対策を繰り返し要望してきました。

民主主義守れ 6月10日 1.8万人



共謀罪をめぐり、初野古堀立するなど国会を包囲する人々(10日、衆議事前)

加計文書、国会で真相解明こそ
共謀罪の強行はやめよ

北区議会が2定例会
山崎たけ子党幹事長が
代表質問で軽減を
求めた。(6/13本誌)

北区の1人あたり
平均保険料は
11万2656円
値上げ幅は
平均7430円

※医療費総額の伸びと高額療養費分を保険料算定に加えてゆくと、